

Fecha: 27-01-2026

Medio: El Insular

Supl. : El Insular

Tipo: Noticia general

Título: Directorio de SalmonChile elige a Patricio Melero como nuevo presidente del gremio

Pág. : 13

Cm2: 460,9

Tiraje:

2.500

Lectoría:

7.500

Favorabilidad:

 No Definida

Directorio de SalmonChile elige a Patricio Melero como nuevo presidente del gremio

El ingeniero agrónomo, ex diputado y ex ministro del Trabajo y Previsión Social asumirá el liderazgo de la asociación gremial a partir del 1 de marzo, aportando su vasta experiencia en políticas públicas y su conocimiento del sector acuícola nacional.

El Directorio de SalmonChile, asociación gremial que agrupa a productores y proveedores de la salmonicultura chilena, eligió este mediodía como su nuevo presidente a Patricio Melero Abaroa, ingeniero agrónomo con una extensa trayectoria pública y amplia experiencia en materias regulatorias relacionadas con el sector acuícola.

Melero, quien asumirá sus funciones a partir del próximo 1 de marzo, cuenta con una sólida formación profesional y una destacada carrera pública. Ingeniero Agrónomo de la Universidad de Chile, fue diputado por dos distritos de la Región Metropolitana (1990-2021), presidente de la Cámara de Diputados (2011-2012) y Ministro del Trabajo y Previsión Social durante el segundo gobierno del Presidente Sebastián Piñera (2021-2022).

Durante su labor parlamentaria, integró y presidió durante cinco períodos la comisión de Pesca y Acuicultura de la Cámara Baja, destacándose su contribución en la aprobación de la primera Ley de Pesca y Acuicultura de 1991, que incorporó el desarrollo de la acuicultura y el uso sustentable de los recursos marinos. Asimismo, Melero cuenta con una amplia experiencia de trabajo territorial y vinculación con las comunidades, lo que es de gran relevancia para SalmonChile.

“La salmonicultura es hoy el segundo producto de exportación del país y tiene un enorme potencial para seguir creciendo y ampliando sus mercados, generando así más empleos de calidad e inversiones. Asumo el desafío de presidir SalmonChile con el propósito de impulsar ese crecimiento en un marco de sustentabilidad ambiental, innovación tecnológica y colaboración público-privada que genere mayores certezas que faciliten su desarrollo”, señaló Melero tras su designación.

El nuevo presidente de SalmonChile reemplazará en el cargo a Arturo Clément, quien ha liderado la asociación durante los últimos años, contribuyendo al fortalecimiento y posicionamiento de la salmonicultura a nivel nacional, así como al desarrollo de estándares de producción sustentable y buenas prácticas en el sector. En ese contexto, el directorio dispuso que, tras concluir su mandato, Clément se desempeñe como past president y apoye al nuevo presidente por un período de tres meses, facilitando así la inducción al nuevo titular del cargo.

Asimismo, el directorio de SalmonChile informó que a partir del 01 de febrero próximo el actual Gerente de Asuntos Corporativos del gremio, Tomás Monge, asumirá como Gerente General de SalmonChile.